# Liebe Leserinnen und Leser der Scharnsteiner Perspektiven!

### **Neuer Gemeinderat angelobt!**

Am 2. November wurden bei der konstituierenden Sitzung des Gemeinderats die Aufgaben und Positionen in den Gremien der Gemeinde für die nächsten sechs Jahre festgelegt. Bezirkshauptmann Alois Lanz lobte Rudolf Raffelsberger in seiner Funktion als Bürgermeister sowie Michael Hamminger (ÖVP) und Max Ebenführer (SPÖ) als Vizebürgermeister an.

Weiters wurden die Aufgaben der sechs Ausschüsse festgelegt und deren Obleute und Mitglieder gewählt. Die Ausschüsse für Finanzen sowie Planung und Bau werden künftig von der ÖVP geführt, der Sozial- sowie der Straßenausschuss von uns Scharnsteiner Sozialdemokraten. Die Grünen leiten den Umweltausschuss und die FPÖ den Gesundheitsausschuss.



Der neu gewählte Scharnsteiner Gemeinderat

#### Wir haben ein starkes Team!

Die Scharnsteiner Sozialdemokraten stellen zukünftig sechs Mandate im Gemeinderat, je drei Gemeinderätinnen und Gemeinderäte. Persönlich werde ich den "Ausschuss für Soziales, Bildung, Wohnungen, Familien, Frauen, Kindergarten und Integration" führen - zugegeben: ein umfangreiches Ressort. Es ist mir ein großes Anliegen, den sozialen Zusammenhalt in unserer Gemeinde zu sichern und weiter auszubauen. Im Ausschuss lege ich Wert auf eine kollegiale Zusammenarbeit.

Eine effiziente Arbeit für den Ausbau von Kinderbetreuungseinrichtungen, für eine optimale Arbeit in unseren Schulen und für eine gerechte Vergabe von gemeindeeigenen Wohnungen an jene, die sie wirklich benötigen, braucht Kooperation und Konsens. Dafür werde ich mich mit aller Kraft einsetzen.





#### Liebe Scharnsteinerinnen und Scharnsteiner!

Wir Scharnsteiner Sozialdemokraten wollen auch zukünftig in unserer schönen Marktgememeine mitgestalten. Es stehen große Herausforderungen vor der Tür: die gesamthafte Gestaltung des Scharnsteiner Ortszentrums, ein neues Raumordnungskonzept, welches vor allem jungen Scharnsteiner Familien eine echte Perspektive bietet, sich in Scharnstein anzusiedeln, der Neubau von Kinderbetreuungseinrichtungen und die Vorbereitungen für die Kulturhauptstadt 2024 - um nur einige zu nennen.

Gemeisam freuen wir uns auf diese Aufgaben. Es gibt viel zu tun. Packen wir es an!





# Unsere aktuellen Gemeinderäinnen & Gemeinderäte



Max Ebenführer geb. 1966, AHS-Lehrer

Vizebürgermeister Obmann im Ausschuss für Straßen, Wasser und Kanal



**Helmut Banovics** geb. 1968, Handelsvertreter

Mitglied im Finanzausschuss und im Ausschuss für Gesundheit, Sport, Kultur



**Günter Deicker** geb. 1963 Diplomkrankenpfleger

Mitglied im Ausschuss für Straßen, Wasser und Kanal



Bernadette Lang geb. 1981, Buchhalterin

Fraktionsvorsitzende Obfrau im Sozialausschuss Mitglied im Finanzausschuss



**Elif Güneruz** geb. 1990, Juristin

Stv. Fraktionsvorsitzende Mitglied im Prüfungsausschuss



Vanessa Jäger geb. 1992, Logistik-Kauffrau

Mitglied im Sozialausschuss Stv. Jugendreferentin



## Einige unserer neuen Kräfte



**Christoph Seyr** geb. 1984 Pflege-Fachassistent

Ersatzmitglied im Sozialausschuss





Mitglied im Ausschuss für Umwelt und Landwirtschaft

**Roland Kefer** geb. 1969 kaufmännischer Angestellter

> Mitglied im Planungsund Bauausschuss



g

**Eva Maria Kefer** geb. 1972 Diplomkrankenpflegerin

Mitglied im Ausschuss für Gesundheit, Sport, Kultur



Marie Santner geb. 1991 Fach-Sozialbetreuerin Altenarbeit

Gemeinde-Jugendreferentin